
Al presidente del Consiglio Comunale

Al Sindaco di Castelfranco Emilia

Agli Assessori Comunali

Ai Consiglieri Comunali

OGGETTO:

ORDINE DEL GIORNO , solidarietà alla protesta “NoiReagiamoaModena” promossa
dai genitori dei ragazzi e presa di coscienza della forte problematica esplosa nel
comune castelfranchese

PREMESSO CHE :

In data 5 dicembre, presso la Sala Parrocchiale di Gesù Redentore sita in via Leonardo da
Vinci, 270 a Modena, si è tenuto un incontro promosso dal Coordinamento dei Presidenti
dei consigli di istituto a slogan #Noireagiamo vogliamo Sicurezza per i ragazzi,
sicurezza per la città.

A tale incontro hanno partecipato almeno 500 genitori, il Sindaco di Modena Mezzetti,
l’Assessore alle politiche educative Venturelli, l’Assessore alla sicurezza urbana
Camporota e altri rappresentanti delle istituzioni locali.

Da segnalare che il Coordinamento ha raccolto circa 8000 firme a sostegno
dell’iniziativa, a dimostrazione del fatto di come il problema della sicurezza sia
molto impattante sulla vita delle famiglie: "Vedere la sala piena – commentano le
mamme del Coordinamento di #Noireagiamo – dimostra quanto i temi che abbiamo
promosso siano condivisi e sentiti dalle famiglie.”

In tale incontro molti genitori hanno parlato di come vivono ogni giorno il timore di
aggressioni ai propri figli: "Spesso sappiamo chi sono i responsabili, ma queste persone
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riescono comunque a farla franca. E intanto, le abitudini dei nostri figli cambiano:
preferiscono rimanere in casa, limitano le uscite per paura, abbassano lo sguardo quando
camminano in strada".

Durante l’incontro ci sono stati momenti di tensione, in cui tutti abbiamo visto il Sindaco
della città perdere le staffe: “ Siete bravi a fare domande, ma non ho sentito nessuna
proposta, mi faccia una proposta mi faccia una proposta e sono pronta ad ascoltarla' - ha
gridato Mezzetti. .."

Riteniamo, che non debbano essere i genitori a trovare soluzioni al problema, ma tutti
coloro che per mandato e per responsabilità politica possiedono l’autorità e i mezzi per
occuparsene in rappresentanza dei cittadini.

Occorre innanzitutto riconoscere come la sicurezza delle città e delle province sia stata da
troppo tempo trascurata, arrivando a un livello veramente intollerabile.

La nostra città e le nostre province sono diventate ostaggio di diverse baby gang, che
scorrazzano , delinquono e minacciano i cittadini anche con armi, all’insegna
dell’impunità, determinando l’off limits di tante zone anche durante le ore diurne.

Considerato che :

A Castelfranco Emilia vi è un problema di sicurezza riguardante le baby gang e non solo
nel capoluogo ma anche nelle frazioni , ad esempio Piumazzo , come dimostrano le
centinaia di firme raccolte dal 12 marzo 2023 a questa estate ( ancora in atto) dove i
cittadini hanno portato alla luce con la petizione sulla sicurezza titolata SICURI CHE SIA
AL SICURO? promossa dal Circolo di Fratelli d’Italia di Castelfranco Emilia , il crescere di
una grandissima problematica che riguarda specialmente i giovani, e la mancanza di un
numero adeguato di unità di Polizia Locale.

IL CONSIGLIO COMUNALE IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA :

● Esprimere solidarietà e sostegno nei confronti di tutti quei genitori che stanno
vivendo il problema della sicurezza e della paura dell’incolumità dei propri figli.

● Riconoscere che esiste un problema di sicurezza causato dalla presenza delle
baby gang sul territorio, Castelfranchese

● Riconoscere che la paura dei cittadini è dovuta ad un fatto oggettivo e non ad una
semplice sensazione.

● Riconoscere che gli appartenenti alla baby gang non sono semplici ragazzi con
disagio, ma possono essere considerati delinquenti in erba.

● Fare tutto il possibile per intervenire in modo tempestivo al fine di garantire la
sicurezza dei cittadini sul territorio, con vigilanza da parte delle forze dell’ordine,
assumendo entro la fine del mandato( 2029), le forze della Polizia Locale mancanti
per arrivare al rapporto 1:1000 come legislatura prevede , vigilanza con
telecamere e tavoli di lavoro comuni in tutti i territori del Comune e un
cronoprogramma relativo a quanto sopra.



Consiglieri Comunali Fratelli D’Italia

Garibaldi Roberta

Scaglione Paolo

Antonio Campobasso

Consigliere Comunale Centrodestra per castelfranco

Righini Rosanna

 

 

 


